

ADOS PARTICIPA EN EL 34 CONGRESO DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE TRANSFUSIÓN SANGUÍNEA Y TERAPIA CELULAR

La ciudad de Alicante acogió del 5 al 7 de junio el 34 Congreso de la Sociedad Española de Transfusión Sanguínea y Terapia Celular, un encuentro clave para los profesionales que desarrollan su labor en el ámbito de estas materias.

El evento, al que asistió la Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS), reunió a destacados expertos de todo el país para compartir conocimientos, debatir los últimos avances científicos y fomentar la colaboración entre profesionales de distintas áreas de la medicina.

El programa científico del Congreso abordó un amplio espectro de contenidos y campos de estudio relacionados con la transfusión sanguínea y la terapia celular, desde la ciencia básica hasta la medicina clínica, con especial atención a la investigación traslacional.

Ponentes nacionales e internacionales aportaron su visión y experiencia en un evento que pretende ser un espacio de referencia para el intercambio de conocimientos y el crecimiento profesional.